

UE ofrece ayuda a Bahamas y lamenta daños causados por huracán Dorian



Bruselas, 2 sep (RHC) La Unión Europea (UE) lamentó los severos daños causados por el huracán Dorian en Bahamas y ofreció la ayuda de sus servicios de emergencia.

A través de su cuenta en la red social Twitter, la alta representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Federica Mogherini, calificó de extremadamente devastadoras las afectaciones provocadas por ese fenómeno que llegó a ese territorio con categoría cinco en la escala Saffir-Simpson.

De acuerdo con los últimos datos, aunque se mantiene como un potente huracán, Dorian bajó a categoría cuatro mientras se desplaza muy lentamente hacia el oeste, recorrido que debe mantener durante el próximo día, seguido de un giro gradual hacia el noroeste y norte.

Su núcleo, extremadamente peligroso continuará azotando a la isla Gran Bahamas, para acercarse peligrosamente a la costa este de Florida, Estados Unidos, más tarde esta noche.

Los vientos máximos sostenidos son de cerca de 250 kilómetros por hora, y aunque se pronostica un debilitamiento lento, se espera que Dorian permanezca como un huracán poderoso durante los próximos

días.

La Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, tras analizar informes preliminares de las autoridades, señaló en un comunicado que Dorian ha causado daños extensos en las islas de Abaco y Gran Bahama.

Puntualizó, además, que unas 13 mil viviendas pudieron ser severamente dañadas o destruidas y los pozos de agua dulce contaminados.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/200775-ue-ofrece-ayuda-a-bahamas-y-lamenta-danos-causados-por-huracan-dorian>



Radio Habana Cuba